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11月議会　代表質問に立ちました！

ケアに手厚い社会に！

気候危機・ごみ削減について

ジェンダー平等について

竹永 …人口300万人の横浜市はごみ袋

無料のままで家庭ごみ30％減、焼却場を

２か所減らし、さらに10％削減を目指し

ている。岡山市も参考に。

環境局長 … 2023年度からプラスチック

の一括回収、リサイクルへと準備している。

竹永 …全市民に発生抑制・再利用・徹底的

な分別を呼びかけ、削減目標を掲げてほしい。

竹永 … 2030年の岡山市の温室効果ガス

排出量46％減は目標が低いのではないか。

条例制定を行い脱炭素の岡山市をめざして

はどうか。

環境局長 … 46％減とは改訂前の地球温

暖化対策実行計画に比べ1.8倍という厳し

い数値であり、まずはここを目指し長期的

に脱炭素とする見直しを考えていきたい。

竹永 …多様性を認め合えるために支援者

アライの育成を。

市民協働局長 …アライの育成の重要性は

現在改定中の第5次さんかくプランに盛り

込む方向で考えたい。

竹永 …介護現場は非正規の４割が３年以

内に離職している、離職率の改善と人材育

成、給与の底上げを。

保健福祉局長 …第８期介護保険事業計画

に人材育成、離職防止などを盛り込んでい

る。引き続き取り組んでいく。

竹永 …高すぎる国保料を払える国保料に。

市長 …国の方針で、赤字補填目的の法定

外繰入は段階的に保険料を引き上げ、解消

を図る。被保険者の負担を抑制するため健

康づくり増進や保険料減免の財源となる法

定外繰入は維持するとなっており、その方

針にのっとってやりたい。

代表質問に立つ竹永みつえ市議（12/8）

弁護士と無料法律相談 毎月第１～第４月曜日夕方に法律相談を行っています。℡ 086-803-1707（市議団）
※このニュースは政務活動費で

作成しています

　路面電車、路線バス運賃半額割引の「ハ

レカハーフ」の対象を、今までの高齢者・

障害者に加えて難病患者にも広げると市長

が表明しました。時期は未定です。

難病患者も運賃半額

　昨年10月の市長選挙や総選挙では、選

挙公報の全戸配布が行われませんでした。

市は夏の参院選には全戸配布再開を目指す

と表明しました。

選挙公報全戸配布へ

　不登校の子どもが通う「適応指導教室」

の名称が「児童生徒支援教室」に変わりま

した。党市議団は学校にいけない子どもを

学校に「適応」させるという名称はおかし

いと指摘していました。

適応指導教室の名称変更

　国制度として子育て世帯対象の現金給付

に続き、低所得世帯を対象にした10万円

給付が行われます。住民税非課税世帯と生

活保護受給世帯が対象です。２月ごろに支

給されます。

低所得世帯への現金支給へ
　低所得世帯の子どもは３歳未満でも、認

可保育園、認定こども園の保育料は無料で

すが、認可外施設は有料です。認可園等に

入園を希望しながら一部の認可外施設を利

用する場合、１月利用分から月21,000円

まで補助されることになりました。

認可外３歳未満に補助

要予約

５人で

力を合わせて

がんばります

あなたの

声で動く

岡山市政へ！
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